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全国公立高等専門学校協会 
会長 東 健司 

 
中央教育審議会大学分科会将来構想部会（第 28 回） ヒアリング事項について 

 
《発言項目》 
 

① 【P11～12】 ■ 2040 年の 18 歳人口減にどう向き合うか ■ 

「国立・公立・私立という設置形態に着目した政策よりも、国公私を通じ、「公共財」としての高

等教育という視点での政策がより重要であるべき」という考え方について 

 
 

② 【P24、P25】 大学等の連携・統合の可能性  

「大学連携推進法人（仮称）」について 

 
 

③ 【P37～38】 ５．高等教育機関の役割等 
（高等専門学校） 「大学との連携など高専教育の高度化」について 

 
 
※【】内のページ番号は、「今後の高等教育の将来像の提示に向けた中間まとめ」より抜粋。 
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